

## Mitteilung an den Stadtentwicklungsausschuss zur Sitzung am 10.05.2022

### An 600.11

Das Amt für Verkehr teilt zur Veranstaltung „ohne auto mobil 2022“ mit:

Nach der Absage der Veranstaltung „ohne auto mobil“ im Jahr 2021 wird die Veranstaltung in diesem Jahr, vorbehaltlich der aktuellen Regelungen der Coronaschutzverordnung, im Rahmen der europäischen Mobilitätswoche (16.09.-22.09.2022) am Sonntag, den 18.09.2022, stattfinden.

Die Veranstaltung wird in Zusammenarbeit mit der „pro Herford GmbH“ durchgeführt. Die Veranstaltungsorganisation wird derzeit mittels eines Bieterverfahrens vergeben. Der Streckenverlauf entspricht dem der Veranstaltung 2019 sowie dem der Planungen für 2021 (Heeper Straße – Vogteistraße – Schelpmilser Weg – Herforder Straße). Start- und Endpunkt in Bielefeld ist der Rathausplatz, optional wird der Kesselbrink vorgesehen. Die Veranstaltungsflächen in Heepen (Tieplatz) und Brake (Einmündung Braker Straße) sowie an der Radrennbahn mit Unterhaltungs-, Informations- und Verpflegungsangeboten werden beibehalten.

Die Städte Bielefeld und Herford übernehmen jeweils die Kosten für ihr Stadtgebiet. Die Stadt Bielefeld hat eine Förderzusage über 45.000 € beim Land NRW für die Durchführung der Veranstaltung „ohne auto mobil“ erhalten. Die Gesamtkosten wurden mit rund 90.000 € für alle Verkehrssicherungs- und Ver-/Entsorgungsmaßnahmen, Sanitätsdienste, Künstlertagen, Veranstaltungsorganisation und Öffentlichkeitsarbeit kalkuliert, so dass der von der Stadt Bielefeld zu tragende Eigenanteil rund 45.000 € betragen wird.

i.A.

Lewald